

Plus de 500 coureurs et 600 marcheurs

Le niveau relevé de ce marathon dans les vignes, de Saint-Pourçain à Moulins, n'a pas entaché une ambiance bon enfant.

Christophe Leduc

Saint-Pourçain s'est animé de bonne heure hier matin, pour la 3^e édition de la course nature Vin'scène. Dès huit heures, des centaines de coureurs, de bénévoles, leurs amis, leur famille, ont afflué vers les cours au son de la fanfare. Les athlètes trottaient, sautillaient, s'étirent, plus ou moins sérieusement. L'atmosphère est bon enfant, qu'on soit là pour la gagne ou pour participer à une course dont chacun vante la beauté du tracé et la convivialité. Il y a là de nombreux Bourbonnais, des clubs des agglomérations de Moulins et Vichy notamment, des Roannais...

À 9 heures, c'est parti pour 42,5 km, en solo ou en trio. Le soleil est de la partie, les côtes aussi. « Il y a de la grosse montée, je ne me rappelais plus que ça grimpe autant », souffle un athlète au premier relais. Et oui : 900 m de dénivelé dans les vallons du vignoble, ça use. Mais quelle belle course... Chapeau les athlètes, chapeau les bénévoles ! ■



AU DÉPART. Le coup d'envoi est donné à 9 heures passées de quelques minutes. Et les coureurs attaquent directement une petite côte, la première d'une longue série sur ce beau parcours de 43 dans les vallons du vignoble saint-pourçainois. PHOTOS : PHILIPPE BIGARD



GO ! À la cave Gardien à Besson, le préfet Jean-Luc Marx, coureur régulier, prend le dernier relais de l'équipe d'État qu'il a formée avec le sous-préfet de Montluçon Thierry Baron et le directeur des territoires Armand Sanséau.



SOUTIENS. Au relais ou aux intersections, le public était au rendez-vous pour encourager les coureurs.